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Chers membres du RRSV,

Comme vous le saviez probablement, nous avons soumis une demande de renouvellement de financement pour notre Réseau au FRQS en décembre dernier. C’est avec plaisir que je vous écris aujourd’hui pour vous informer que nous avons obtenu ce financement pour les quatre prochaines années. Autre bonne nouvelle, notre niveau de financement passe de 352 000$ à 708 000$ par année. En plus du FRQS, nous remercions particulièrement la Fondation Antoine Turmel qui poursuit son association avec le RRSV. Vous pouvez voir l’annonce officielle sur le site du FRQS ici: https://repertoire.frq.gouv.qc.ca/offres/rechercheOffres.do?methode=afficher  en sélectionnant l’année 2020, le fonds FRQS, et les subventions infrastructures.

Grâce à ce financement, nous pourrons accroitre le soutien à la recherche en santé de la vision et augmenter la compétitivité de nos membres. Au cours des prochains mois, je travaillerai avec le comité de direction afin de mettre sur pied le plan stratégique proposé dans notre demande de renouvellement. Surveillez les annonces des différents programmes de financement qui seront faites dans les semaines à venir. Nous aurons déjà cette année certaines nouveautés.

[bookmark: _GoBack]Je termine en remerciant la Dre Isabelle Brunette ainsi que toute la direction précédente du RRSV. L’excellent travail accompli a été souligné par les évaluateurs. Je remercie aussi tous ceux et celle qui m’ont aidé à rédiger la demande en me fournissant diverses informations et textes. Je pense entre autres aux directeurs/directrices d’axes et adjoint(e)s, ainsi que tous les responsables des infrastructures qui nous ont fourni des informations essentielles pour soutenir la demande. Un merci tout spécial à Valérie Lavastre, qui a été d’une aide précieuse dans cette aventure!

Cordialement,

Michel Cayouette, Ph.D.
Directeur du Réseau de recherche en santé de la vision

——————


Dear Members of the VHRN,

As you might be aware, we have submitted a grant application to the FRQS to renew funding for the VHRN last December. I am pleased to tell you that our funding was renewed for the next four years. Other good news is that our annual budget increases from 352 000$ to 708 000$. In addition to the FRQS, we are grateful for the support of the Fondation Antoine Turmel, who has renewed their partnership with the VHRN. You can see the official results on the FRQS website here: https://repertoire.frq.gouv.qc.ca/offres/rechercheOffres.do?methode=afficher  by selecting 2020, FRQS, and infrastructure.

This new funding will help us increase support for vision research and help our members increase their productivity and visibility. In the next few months, I will work with the members of the VHRN board of directors to initiate the strategic plan that we proposed in the grant renewal. Keep an eye out for program announcements that will be made in the coming months, which will include some new funding opportunities. 

Finally, I would like to extend a special thank you to Dr. Isabelle Brunette and all the previous direction of the Network. Their excellent work was noticed by the reviewers. I also want to thank everyone who helped me put together the grant proposal, including axis directors and co-directors, as well as the managers of the different infrastructures who provided precious information. A special thank you to Valérie Lavastre, who has been instrumental in the writing of this proposal.

Sincerely,

Michel Cayouette, Ph.D.
Director, Vision Health Research Network

